
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時  令和５年６月９日 午後４時３０分 から 

 令和５年６月９日 午後５時３５分 まで 

開 催 場 所 筑紫野警察署会議室 

出 席 者 

警察署協議会  会長以下７名 

 

警 察 署 

署長、刑事管理官、総務第一課長、 

総務第二課長、会計課長、生活安全課長、 

地域課長、刑事第二課長、交通課長、警備課長、

事務局 

議 事 概 要 

 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 本日は協議会に御出席頂き大変感謝している。 

○ コロナ禍の活動制限が撤廃され、人の動きが活発になった。 

太宰府天満宮の人出が多くなったことを見れば、このまま元に戻ればよいと

思う反面、人の交流が多くなるとそれに比例して犯罪・事故等も増えるのでは

ないかと危惧している。 

○ 警察署協議会としても、市民の意見に耳を傾けながら筑紫野警察署と協力し

て活発に活動を進めていけたらと考えている。 

○ 署長をはじめ署の幹部の方々も異動で大きく変わられたが、どうぞよろしく

お願いする 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○  警察署協議会の皆様には、平素から警察活動に対する御理解と御協力をいた

だき厚く御礼を申し上げる。 

○ 令和５年３月７日付で署長に着任し、初めての協議会であるので、自己紹介

をさせていただく。 

  昭和５８年に福岡県警察官に採用され、主に刑事と暴力団対策部門で勤務し、

その中でも覚醒剤等の薬物銃器捜査に従事してきた。前任は警察本部の薬物銃

器対策課長であった。 

勤続４０年となり筑紫野警察署でもしっかり頑張っていこうと思っている。 

○ 警察署協議会は、警察署の業務運営に民意を反映させるため、その在り方に

ついて地域の皆様の意見を聞くためのものであることから、警察署に対して耳

の痛いことをも含め、広くご意見を頂きたい。どうぞよろしくお願いする。 
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【報告事項等】 

〇 ニセ電話詐欺等の状況（令和５年４月末現在） 

 １ ニセ電話詐欺の発生状況等（刑事第二課長） 

⑴ 発生状況 

⑵ 被害発生件数 

⑶ 被害額 

 ２ ニセ電話詐欺抑止対策（生活安全課長） 

  ⑴ 詐欺に気付く力を身につける広報啓発活動 

  ⑵ ニセ電話詐欺防止機能付き電話の普及促進 

  ⑶ 金融機関・コンビニ等と連携した水際阻止対策 

    

○ 交通事故発生状況（令和５年４月末現在）（交通課長） 

 １ 全交通事故発生状況 

 ２ 飲酒運転事故、自転車事故の発生状況 

 ３ 主な交通事故抑止対策 

○ 「県警のカスタマーハラスメント対策」について（総務第一課長） 

    

【質疑応答等】 

 〇 自転車ヘルメット着用について 

   委員から「自転車事故において、ヘルメットを着用することで死亡事故が減

るという報告があったが、実際にヘルメットを着用している学生は少ないと感

じている。」旨の意見が出た。 

   他委員から「教諭が『ヘルメット着用・推進』の声掛けを行っているが、１

割強の生徒しか着用していない。生徒が着用したがらないのが実情であるが、

これから他の生徒にも着用を普及させていきたい。」旨の意見が出た。 

 

 ○ コロナ後の人出について 

   委員から、「太宰府天満宮の観光客は従来通りに戻ってきているか」旨の質

疑があり、他委員から「コロナ前よりも来訪者が多くなってきている。海外

からは韓国人が圧倒的に多く、タイなどの東南アジア系も多い。中国人もク

ルーズ船により増えてきている。今後、世界水泳の福岡開催で人出は更に多

くなると思う。しかし、天満宮内では人出増加による大きなトラブル等はな

い。」旨の回答があった。 

 

 ○ 闇バイトによる犯罪について 

   委員から「全国的に闇バイトによる凶悪犯罪が増えており、どこで発生す

るかわからない。犯人は罪の意識が低く、アルバイト感覚で犯罪を行ってい

るとのことから不安である。」旨の意見があり、署長から「事案が発生した場

合は、まず初動捜査をしっかりと行い捜査を進めていく。」旨の回答があった。 
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【閉会】 

 以上で、令和５年度第１回筑紫野警察署警察協議会を閉会する。 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


